
〝もうやめときなはれ 大阪万博〟 
   ～カジノについてもご報告 学習会～ 

９月 18 日(月・祝) 
此花区民ホール 3F 

開会 10 時 

＜お話し＞ 中山直和  

大阪カジノ反対連絡会事務局次長 

パワーポイントで１時間お話し。質問と発言が 30 分 

大阪市をよくする会此花連絡会  

連絡先 此花生健会 TEL6461-7479 

会場建設費だけでも・・当初は1250億億円、

今は 1850 億円、これからまだ膨れるって言

うじゃない。それって結局、大半は税金で、そ

れは市民の負担になるんでしょ。 

工期が間に合わない。過労死するまで働いて建

設しろなんて、どこが「いのち輝く未来社会」

なの？ 人の命を粗末にしてまでやるの？ 

なんで夢洲でやるの？ 本当の狙いは、カジノ

をつくるための万博、だからなんでしょ。 

 

市民の声を聞け！  




